

Malaga

Malaga demeure la ville parfaite si vous voulez découvrir l'Andalousie, la région la plus célèbre d'Espagne. Elle se trouve à courte distance des villes de Marbella, Grenade, Séville et Cordoue. Malaga ne jouit pas de la notoriété de ses villes voisines. Cependant, elle présente une riche culture et une histoire ancienne et intéressante. À travers la ville, vous découvrirez des trésors :

- un amphithéâtre romain du 3e siècle avant Jésus-Christ
- une forteresse du 6^e siècle
- une cathédrale du 8^e siècle où se trouvait auparavant une mosquée.

Tout comme à Grenade, la présence des Musulmans a laissé de nombreuses traces, notamment dans la culture. De plus, les amateurs d'art seront ravis de pouvoir visiter le nouveau musée Picasso. Pablo Picasso est né à Malaga; ses œuvres les plus célèbres peuvent désormais être vues dans la ville où tout a commencé.

Les cours ont lieu au *Malaca Instituto*. Il se situe dans la banlieue de Cerrado de Calderon avec une vue sur la mer. Vous serez à 10 minutes à pied des plages et à 15 minutes en autobus du centre-ville.

- **Dates de départ** : tous les samedis pour ceux ayant déjà une connaissance de l'espagnol (les débutants doivent communiquer avec nous pour connaître les dates de départs)
- **Durée** : 2 semaines minimum
- **Hébergement** : en famille incluant 2 repas par jour ou à l'école sans repas
- **Activités** : musée Picasso, cours de danse, soirée cinéma, jardin botanique

Pour information et réservation,
Christina Newberry
Local B-2277
514 254-7131, poste 4852
sejours@cmaisonneuve.qc.ca